

## Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma Rep. Dom. Mes de Septiembre de 2025

### Martes 02 de Septiembre 2025

#### El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma finaliza construcción de badenes

De esta manera, el Ayuntamiento de San Rafael del Yuma, bajo el liderazgo y la visión de nuestro alcalde, Francisco Rodríguez (Panchollano), da por concluida de manera satisfactoria la construcción de los badenes ubicados en la intersección de las calles Escolástico Rondón y Sánchez.

Esta obra forma parte del compromiso continuo de la administración municipal con el mejoramiento de la infraestructura vial, la seguridad peatonal y el bienestar de todos los munícipes. Seguimos trabajando con responsabilidad y dedicación para brindar soluciones concretas a las necesidades de nuestras comunidades. Una obra construida por el presupuesto participativo.





## Martes 02 de Septiembre 2025 Recibimiento formal de lámparas Led Modernas

El Ministerio de Deporte hace formal entrega en el Play de Softball de San Rafael del Yuma, donde los representantes de dicho play recibieron de manera especial 16 lámparas led modernas que serán colocadas en dicho play de este Municipio.

Esto ayuda a contribuir y a mejor el alumbrado de dicho play y el ahorro de energía eléctrica. Agradecemos al Ministro de Deporte Kelvin Cruz, Director de Deporte Regional, Ivan Guilamo y a la Gestión de nuestro Alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano).





#### 05 de Septiembre 2025

## Encuentro de alcaldes y alcaldesas con el presidente de la (LMD) Victor de Aza y el Director de compras y contrataciones Carlos Pimentel.

Nuestro alcalde Francisco A. Rodríguez y el encargado de compras Irving F. Rodríguez se dieron cita este 3 de Septiembre en la Liga Municipal Dominicana donde participaron de un encuentro con el presidente de dicha institución (LMD) Víctor D´ Aza y el Director de compras y contrataciones Carlos Pimentel y diferentes alcaldes y alcaldesas del país, donde se trataron temas relacionados a las principales variaciones a la nueva ley 47-25 de contrataciones públicas con los fines de dar el mejor manejo a los fondos que serán entregados para el mejoramiento de la Infraestructura Peatonal para la construcción de aceras y contenes prometido por el presidente de la Republica Luis Abinader.





#### Jueves 04 de Septiembre 2025

# Taller organizado por FEDOMU titulado "Servicios con Propósitos: Gestión Local Centrada en Resultados".

Se llevó a cabo un importante taller organizado por FEDOMU titulado "Servicios con Propósitos: Gestión Local Centrada en Resultados". Durante esta enriquecedora jornada, se abordaron temas clave para el fortalecimiento del uso del Sistema 3-1-1, de los servicios y la calidad de la información que ofrecen los Ayuntamientos.

El encuentro reunió a encargados de Recursos Humanos, RAI y Planificación de diversos ayuntamientos, con el objetivo de seguir promoviendo la participación ciudadana, la transparencia y la corresponsabilidad en la gestión de los recursos públicos.





## Visita de Supervisión de la Embajada de Japón al Hogar de Día (CONAPE) de San Rafael del Yuma.

Nuestro alcalde municipal, Francisco A. Rodríguez, junto a ejecutivos del Hogar de Día (CONAPE), recibió al personal de la Embajada de Japón en una visita de seguimiento y supervisión al centro ubicado en el municipio de San Rafael del Yuma, el cual fue donado por dicha embajada.

Durante la visita, los representantes de la embajada expresaron su satisfacción por las óptimas condiciones en las que se encuentra el centro, así como por la calidad de la atención brindada a las personas envejecientes, quienes reciben con dignidad y calidez los servicios que merecen.



### 15 de Septiembre 2025

#### El Ayuntamiento refuerza su compromiso con la infraestructura vial en Bahiguá

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma, encabezado por nuestro alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano), continúa reafirmando su compromiso con el bienestar de la comunidad a través de la ejecución de trabajos de bacheo en las carreteras de Bahiguá.

Estas labores de rehabilitación vial tienen como objetivo principal la reparación y el relleno de los hoyos existentes, con el propósito de mejorar las condiciones de circulación. Con ello, se busca garantizar un tránsito más seguro, ágil y eficiente, especialmente para los productores y demás ciudadanos que utilizan diariamente estas vías.



